
Ata da Segunda Reunião Pública Ordinária da Câmara Municipal de 

Coronel Pacheco - MG, realizada no dia quatorze de fevereiro de dois mil e 

treze, às dezenove horas, no Salão das Sessões “Dr. Tancredo de Almeida 

Neves”, “Sob a Proteção de Deus e em nome do Povo deste Município, 

iniciamos nossos trabalhos”. Após o Presidente Vereador Helder Campos 

Camilo proferiu chamada dos Senhores Vereadores Davis Cristian de 

Landa, Felipe Fonseca Guerra, Geraldo José Bento de Carvalho, Jorge Luiz 

da Silva, Leandro William de Abreu, Luiz Carlos de Oliveira e Raimundo 

Salema Ribeiro. Presidente justificou a ausência do Vereador Fagner 

Florêncio de Santos, para tratar de assuntos afetos ao Município. Após o 

Presidente convidou para compor a mesa no lugar de Vice-Presidente o 

Vereador Luiz Carlos de Oliveira.  Presidente pediu ao Vereador Davis 

Cristian de Landa que proferisse a leitura de um Versículo Bíblico. Em 

seguida o Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a leitura da Ata 

anterior, que após de lida esta foi colocada em discussão e votação, sendo 

aprovada por unanimidade dos votos dos Senhores Vereadores. Presidente 

solicitou ao Secretário que fizesse a leitura de correspondências: 

Mensagem Nº 029/2013 do Poder Executivo de encaminhamento dos 

Projetos de Leis Nº s 733/2013 e 734/2013; Ofícios nºs 002/2013 e 

003/2013 do Senhor Roberto Marangon - Secretário Municipal de Cultura e 

Meio Ambiente; Ofício nº. 006/2013/ GIDURJF/ SR Sudeste de Minas. 

Presidente convidou para compor a Mesa as seguintes autoridades 

presentes: Excelentíssimo Senhor Antônio Lucas Pereira Neto - Vice-

Prefeito Municipal e Doutora Caroline Fávero Lima Delage - Assessora 

Jurídica desta Casa. Após o Presidente passou-se para apresentação de 

Proposições: Poder Executivo apresentou as seguintes proposições: Projeto 

de Lei Nº 733/2013 “Dispõe sobre a criação do Centro de Referência de 

Assistência Social - CRAS - 04 DE FEVEREIRO, subordinado à Secretaria 

de Assistência Social do Município de Coronel Pacheco/MG e dá outras 

providências.” Projeto de Lei Nº 734/2013 “Autoriza o Município de 

Coronel Pacheco/MG participar do Consórcio Intermunicipal de Saúde 

para Gerenciamento da Rede de Urgência e Emergência da Macro Sudeste 

nas Microrregiões Além Paraíba, Carangola,  Juiz de Fora/ Lima Duarte/ 

Bom Jardim, Leopoldina/ Cataguases, Muriaé, Santos Dumont, São João 

Nepomuceno/Bicas e Ubá - CISDESTE, e dá outras providências.” 

Vereador Geraldo José Bento de Carvalho apresentou as seguintes 

proposições: Requerimento Nº 010/2013 - Que seja providenciado junto 

aos órgãos competentes do Município o serviço de tampa buracos nas ruas 

do centro e bairros; Requerimento Nº 011/2013 - Que seja providenciado o 

serviço de limpeza das ruas de todos os bairros de nosso Município; 

Requerimento Nº 012/2013 - Que seja providenciado o término ou ligação 

do esgoto no terreno da Senhora Aparecida, sogra do Doutor Airon, situado 

na Rodovia MG 353 no Bairro Santa Rita; Requerimento Nº 013/2013 - 



Que seja providenciado arrumação e ligação com manilhas de porte 

pequeno no terreno do Senhor Aparecido do Carmo Alcides Silva (mais 

conhecido como Sr. Bichinho), situado no Bairro Santa Rita na Rodovia 

MG 353; Moção de Parabenização  Nº 002/2013 - Que se envie Moção de 

Parabenização ao Time Nirvana A Futebol Clube, Campeã do 21 

Campeonato de Futsal de Coronel Pacheco em 2 de fevereiro de 2013; 

Moção de Parabenização  Nº 003/2013 - Que se envie Moção de 

Parabenização ao Time Beira Rio, pela conquista do 2º Lugar no 21 

Campeonato de Futsal de Coronel Pacheco em 2 de fevereiro de 2013; 

Moção de Parabenização  Nº 004/2013 - Que se envie Moção de 

Parabenização ao Time Júnior, pela conquista do 3º Lugar, no 21 

Campeonato de Futsal de Coronel Pacheco em 2 de fevereiro de 2013; 

Moção de Parabenização Nº 005/2013 - Que se envie Moção de 

Parabenização ao Time Tigres, pela conquista do 4º Lugar, no 21 

Campeonato de Futsal de Coronel Pacheco em 2 de fevereiro de 2013; 

Moção de Parabenização  Nº 006/2013 - Que se envie Moção de 

Parabenização a Todos os Times Participantes do 21 Campeonato de Futsal 

de Coronel Pacheco no ano de 2013; Moção de Parabenização  Nº 

007/2013 - Que se envie Moção de Parabenização ao Jovem Leonir da 

Silva Castro, pelo título de melhor artilheiro do 21 Campeonato de Futsal 

de Coronel Pacheco no ano de 2013; Moção de Parabenização  Nº 

008/2013 - Que se envie Moção de Parabenização ao Jovem Hércules 

Fernandes, pelo título de melhor goleiro menos vazado do 21 Campeonato 

de Futsal de Coronel Pacheco no ano de 2013. Vereador Jorge Luiz da 

Silva apresentou as seguintes proposições: Requerimento N° 014/2013 - A 

colocação de barreira de proteção na Ponte do Engenho que liga as 

Comunidades de João Ferreira a Ribeiro de Santo Antônio; Requerimento 

N° 016/2013- Que seja efetuada a explosão da pedra perto do Galpão da 

APRURISA. Vereadores Fagner Florêncio dos Santos, Felipe Fonseca 

Guerra, Helder Campos Camilo, Leandro William de Abreu e Luiz Carlos 

de Oliveira apresentaram as seguintes proposições: Requerimento N° 

015/2013 - Ampliação das Pontes de João Ferreira e que dão acesso do 

trecho com a estrada da Pedra, a outra antes do Sítio do Dr. Góis e do 

Córrego do Claudinho Estropa próximo ao Galpão da APRURISA, bem 

como colocação de muretas de proteção das mesmas; Pedido de 

Providência Nº 004/2013- Construção de abrigos nos pontos de ônibus na 

Rodovia MG 353, Bairro Santa Rita: Em frente à Associação dos 

Moradores do Bairro Santa Rita e no Bairro São Cristovão: em frente à 

antiga residência do Sr. Sabino; Pedido de Providência Nº 005/2013 Que 

seja regularizada: - Distribuição de medicamentos na farmácia básica do 

Município; - Atendimento médico; Pedido de Providência Nº 006/2013 - 

Solicitamos que análise a possibilidade de instalar aparelhos de ginástica 

para toda população, juntos as Praças pertencentes ao Município. Vereador 



Davis Cristian de Landa apresentou as seguintes proposições Moção de 

Parabenização  Nº 001/2013 - Que se envie Moção de Parabenização a 

Senhorita Renata Rezende Negromonte -Secretária Municipal de Esporte e 

Lazer, pelo excelente trabalho e organização na realização do 

21Campeonato de Futsal de Coronel Pacheco em 2013; Moção de 

Parabenização  Nº 009/2013- Que se envie Moção de Parabenização ao 

Senhor Roberto Marangon - Secretário Municipal de Cultura e Meio 

Ambiente do Município de Coronel Pacheco - MG, pela iniciativa de 

acabar com lixão em nosso Município; Moção de Parabenização  Nº 

010/2013 - Que se envie Moção de Parabenização ao Senhor Wanderson 

Ferreira de Rezende - Diretor do Meio Ambiente que acabou com o lixão 

no Município, realizando a terceirização da coleta do lixo em nossa cidade. 

Em seguida o Presidente passou para a Segunda Parte: Ordem do Dia: 

Apresentação, Discussão e Votação dos Pareceres das Comissões de 

Legislação Justiça e Redação, Fiscalização Financeira e Orçamentária e 

Serviços Públicos Municipais aos Requerimentos N°s 001/2013, 002/2013, 

003/2013, 004/2013, 005/2013, 006/2013, 007/2013, 008/2013 e 009/2013 

e Pedidos Providências Nºs 001/2013, 002/2013 e 003/2013. Os Pareceres 

das Comissões Permanentes, Requerimentos e Pedidos de Providências 

foram aprovados em votação única por unanimidade dos votos dos 

Senhores Vereadores. Presidente solicitou que constassem em ata que todos 

os pareceres e proposições constantes da Ordem do Dia foram entregues 

aos Vereadores, antes das votações respectivas, mediante Termo de 

Recebimento. Presidente passou para a Terceira Parte: Grande Expediente 

declarando palavra livre aos Senhores Vereadores. Vereador Davis Cristian 

de Landa manifestou saudações aos presentes e mencionou apenas a título 

de esclarecimento ao nobre Vereador Leandro William de Abreu, o valor 

de R$ 7.200,00 (sete mil e duzentos reais) é que o Município de Coronel 

Pacheco paga a Usina de Reciclagem de Rio Novo. Vereador Jorge Luiz da 

Silva manifestou saudações aos presentes e disse que participou de uma 

Reunião na Sede da Aprurisa em Ribeirão de Santo Antônio, no dia 

5/2/2013 e ficou horrorizado com o acúmulo de água naquela localidade no 

período de chuva, por isso apresentou este requerimento, solicitando a 

explosão desta pedra que é a causadora dessas enchentes e transtornos para 

a comunidade. Vereador Leandro William de Abreu manifestou saudações 

aos presentes e comentou que tantas pessoas merecem serem parabenizadas 

no Município. Falou aos nobres Edis que temos mais uma casa para visitar, 

a, do Senhor Antônio Novato que conseguiu erguer sua moradia com ajuda 

popular da Comunidade de Ribeirão de São José e alguns Vereadores, foi 

construída uma casa boa e sem ajuda de Prefeitura.  Vereador Geraldo José 

Bento de Carvalho manifestou saudações aos presentes e falou que a casa 

própria é o sonho de todos então fica Senhor Antônio Novato parabenizado 

pela conquista da sua moradia. E a política na verdade é isso, a construção 



de uma casa, é o objetivo em comum da comunidade pachequense em 

ajudar o próximo e todos unidos para engrandecer nossa cidade. Vereador 

Luiz Carlos de Oliveira manifestou saudações aos presentes e comentou 

que foi procurado esta semana por pessoas da nossa comunidade, na 

questão da falta de insulina no Posto de Saúde do Município. Disse que 

procurou o Secretário Municipal de Saúde, e, este o atendeu muito bem e 

afirmou que infelizmente no momento falta insulina na Unidade Básica de 

Saúde. Como Vereador e cidadão orientou a comunidade a procurar a 

Farmácia Popular em Juiz de Fora, até que o problema seja solucionado. 

Pediu uma atenção maior com relação à Dengue em nosso Município, 

devemos preocupar mais, no qual seu sobrinho é um caso de suspeita. 

Vereador Raimundo Salema Ribeiro manifestou saudações aos presentes e 

seu otimismo, aonde vários pedidos feitos por esta Casa, são reivindicações 

antigas da comunidade, mas esperamos fielmente que desta vez serão 

atendidos e realizados pelo Executivo. Vereador Helder Campos Camilo 

manifestou saudações aos presentes e agradeceu a presença de todos. 

Estamos aqui para fazer um trabalho sério e de crescimento para nossa 

querida Coronel Pacheco, fica feliz em ver pessoas prestigiando nossas 

Reuniões Plenárias e acompanhando nossos trabalhos feito com muito 

amor, carinho e dedicação, objetivando sempre o melhor para nossa 

comunidade pachequense. E, não havendo mais nada a tratar o Presidente 

declarou encerrada esta sessão. E, eu, Felipe Fonseca Guerra, Vereador, 

Secretário desta Reunião, lavrei a presente Ata que após de ser lida, e, 

aprovada vai assinada por mim, e, pelos demais Membros desta Mesa 

Diretora. Coronel Pacheco, 18 de fevereiro de 2013.   
 

 

 

 

 

 

 


